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MARAU/RS, 4 de Abril de 2022 

 

 

ANAIS Nº. 09/2022 

 

Aos quatro dias do mês de Abril do ano de dois mil e 

vinte e dois, às dezoito horas trinta minutos, reuniu-se a Câmara Municipal de 

Marau, em sua sede, na Rua Duque de Caxias, número vinte e seis, na cidade de 

Marau, Estado do Rio Grande do Sul, com a presença dos seguintes vereadores: 

PRESIDENTE JOÃO VAGNER DA ROSA DARE da bancada do PSB, VICE-

PRESIDENTE ADRIELA CRISTINA BALOTIN TONIN da bancada do MDB, 

PARLAMENTAR ELISABETE DALL'ACQUA ALBAN da bancada do 

PROGRESSISTAS, SEGUNDO SECRETÁRIO EDGAR CHIMENTO da bancada 

do MDB, PARLAMENTAR ADEMIR DURANTE da bancada do MDB, 

PARLAMENTAR LAÉRCIO ZANCAN da bancada do PSB, PARLAMENTAR 

DELCIO SANDRI da bancada do PROGRESSISTAS, PARLAMENTAR 

ANDERSON RODIGHERI da bancada do PROGRESSISTAS, SECRETÁRIO 

JONAS SEBBEN da bancada do MDB. O senhor presidente Vereador João Vagner 

Da Rosa Daré declarou abertos os trabalhos da SESSÃO ORDINÁRIA convidando 

a todos para a execução do Hino de Marau. Foi colocada em discussão e votação 

a ata da sessão anterior tendo sido APROVADA por 8 votos favoráveis e 0 votos 

contrários. Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Laércio 

Zancan, Anderson Rodigheri, Jonas Sebben, Ademir Durante, Elisabete Dall'acqua 

Alban, Delcio Sandri, Edgar Chimento. Foi realizada a leitura das matérias que 

ingressaram na Câmara após a última sessão pelo secretário, Vereador Jonas 

Sebben, e também das correspondências recebidas pela Casa. COMUNICAÇÕES: 

Manifestou o parlamentar: Sandri. Fez uso da palavra o Líder do Governo vereador 

Chimento. PAUTA: PROJETO DE LEI Nº 42/2022 - EXECUTIVO - Altera inciso XI 

e XII do Art. 1º e § 7° do Art. 4° da Lei 5155, de 15 de maio de 2015, regulamentada 

pelo Decreto nº 5173 de 10 de dezembro de 2015 que instituiu o sistema de 

estacionamento rotativo pago em vias públicas no Município de Marau e dá outras 

providências. - EM DISCUSSÃO: Manifestaram-se os parlamentares: Não houve 

inscritos no espaço. PROJETO DE LEI Nº 44/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o 

Poder Executivo firmar Termo de Cooperação com o INSTITUTO AYRTON 

SENNA. - EM DISCUSSÃO: Manifestaram-se os parlamentares: Não houve 

inscritos no espaço. REQUERIMENTO Nº 38/2022 - VEREADORA BETE - 

Assunto: Solicita Envio de Ofício de Parabenização a Sra. Marlene Terezinha Ferlin 

pelo Prêmio LÍDIA SEGAT FUGA DE EMPREENDEDORISMO FEMININO, 

entregue pela ACIM-Associação, Comercial, Industrial, Serviços e Agropecuária de 
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Marau. - REQUERIMENTO Nº 39/2022 - VEREADORA BETE - Assunto: Solicita 

Envio de Ofício de Parabenização a Sra. Odila Josefina Chiodelli Sagin pelo Prêmio 

LÍDIA SEGAT FUGA DE EMPREENDEDORISMO FEMININO, entregue pela 

ACIM-Associação, Comercial, Industrial, Serviços e Agropecuária de Marau. - 

REQUERIMENTO Nº 40/2022 - VEREADOR LAÉRCIO ZANCAN - LALÁ - Requer 

o envio de votos de louvor à professora e escritora marauense Roberta Bassani 

Federizzi pela aceitação do seu poema na Coletânea de Poetas Brasileiros/2022. - 

REQUERIMENTO Nº 41/2022 - VEREADOR LAÉRCIO ZANCAN - LALÁ - Requer 

o envio de votos de louvor ao autor marauense Jhonatan Carraro pela publicação 

do livro “Poesia Para As Ágoras de Agora”, uma obra que aborda acontecimentos 

políticos e sociais relevantes, através de uma linguagem artística privilegiada da 

poesia. MOÇÃO Nº 6/2022 - VEREADOR LAÉRCIO ZANCAN - LALÁ - Moção de 

Aplauso ao Senado Federal após sanção da Lei 14.306/2022, que torna 21 de 

março o Dia Nacional da Síndrome de Down. - EM DISCUSSÃO: Manifestaram-se 

os parlamentares: Não houve inscritos no espaço. MOÇÃO Nº 7/2022 - 

VEREADOR LAÉRCIO ZANCAN - LALÁ - Moção de Apoio à Aprovação do PL 

1472/20, que cria a Conta de Estabilização dos Combustíveis, aprovado no Senado 

Federal. - EM DISCUSSÃO: Manifestaram-se os parlamentares: Não houve 

inscritos no espaço. PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 5/2022 - VEREADORA BETE 

- Assunto: Pedido de Informações sobre Caminhão da municipalidade. - PROJETO 

DE LEI Nº 43/2022 - EXECUTIVO - Altera dispositivos da Lei nº 5.869, de 01 de 

dezembro de 2021, que autoriza ao Poder Executivo realizar contratação 

temporária, em caráter excepcional, e dá outras providências. EM DISCUSSÃO: 

Manifestaram-se os parlamentares: Não houve inscritos no espaço. ORDEM DO 

DIA: Proposições em Discussão Geral e Votação em Turno Único. PROJETO DE 

LEI Nº 36/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria, 

repassar recursos à Ajuda Patinhas Marau - EM VOTAÇÃO: APROVADO por 8 

votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, 

Anderson Rodigheri, Adriela Cristina Balotin Tonin, Delcio Sandri, Elisabete 

Dall'acqua Alban, Ademir Durante, Edgar Chimento, Jonas Sebben. - EM 

DISCUSSÃO: Manifestaram-se os parlamentares: Não houve inscritos no espaço. 

PROJETO DE LEI Nº 40/2022 - EXECUTIVO - Altera inciso I do Art. 3º da Lei 5899, 

de 09 de março de 2022 que dispõem sobre o auxílio saúde aos servidores públicos 

municipais ativos e agentes políticos, abre crédito especial e dá outras 

providências. EM VOTAÇÃO: APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 

contrários. Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Elisabete 

Dall'acqua Alban, Laércio Zancan, Ademir Durante, Edgar Chimento, Delcio Sandri, 

Jonas Sebben, Anderson Rodigheri. - EM DISCUSSÃO: Manifestaram-se os 

parlamentares: Não houve inscritos no espaço. PROJETO DE LEI Nº 41/2022 - 

EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a desafetar, afetar áreas a fim de 

destinar áreas para Programa Habitacional de Interesso Social. - EM VOTAÇÃO: 

APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: 
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Laércio Zancan, Anderson Rodigheri, Elisabete Dall'acqua Alban, Delcio Sandri, 

Ademir Durante, Jonas Sebben, Adriela Cristina Balotin Tonin, Edgar Chimento. - 

EM DISCUSSÃO: Manifestaram-se os parlamentares: Não houve inscritos no 

espaço. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 11/2022 - VEREADOR 

DÉLCIO SANDRI - Pedido de providências – Solicita que o Poder Executivo 

Municipal, providencie melhorias nas estradas da Comunidade de Santa Bárbara. 

- EM VOTAÇÃO: APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. 

Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Jonas Sebben, Elisabete Dall'acqua 

Alban, Anderson Rodigheri, Delcio Sandri, Ademir Durante, Adriela Cristina Balotin 

Tonin, Edgar Chimento. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 12/2022 - 

VEREADORA BETE - Pedido de providências – Solicita que sejam realizadas 

melhorias urgentes na estrada secundária de Gramadinho que dá acesso à Linha 

25. - EM VOTAÇÃO: APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. 

Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Jonas Sebben, Elisabete Dall'acqua 

Alban, Anderson Rodigheri, Adriela Cristina Balotin Tonin, Delcio Sandri, Edgar 

Chimento, Ademir Durante. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 13/2022 - 

VEREADOR ANDERSON RODIGHERI - Assunto: Pedido de Providências – 

Solicita a colocação de containers de lixo seco e orgânico no final da Rua Jorge 

Matheus Rigo, sentido norte. - EM VOTAÇÃO: APROVADO por 8 votos favoráveis 

e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Adriela Cristina 

Balotin Tonin, Jonas Sebben, Anderson Rodigheri, Elisabete Dall'acqua Alban, 

Edgar Chimento, Ademir Durante, Delcio Sandri. INDICAÇÃO Nº 3/2022 - 

VEREADOR DELCIO SANDRI - Sugere ao Poder Executivo Municipal a realização 

de asfalto na Rua Estilac Leal, Bairro Progresso - EM VOTAÇÃO: APROVADO por 

8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Anderson 

Rodigheri, Elisabete Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Laércio 

Zancan, Ademir Durante, Jonas Sebben, Delcio Sandri, Edgar Chimento. - EM 

DISCUSSÃO: Manifestaram-se os parlamentares: Não houve inscritos no espaço. 

MOÇÃO Nº 5/2022 - VEREADORA ADRIELA TONIN - Moção de apoio - EM 

VOTAÇÃO: APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares 

favoráveis: Laércio Zancan, Anderson Rodigheri, Adriela Cristina Balotin Tonin, 

Elisabete Dall'acqua Alban, Jonas Sebben, Edgar Chimento, Delcio Sandri, Ademir 

Durante. - EM DISCUSSÃO: Manifestaram-se os parlamentares: Não houve 

inscritos no espaço. PROJETO DE LEI Nº 37/2022 - EXECUTIVO - Altera 

dispositivos da Lei nº 5.863, de 10 de novembro de 2021, que autoriza ao Poder 

Executivo realizar contratação temporária, em caráter excepcional, e dá outras 

providências. - EM VOTAÇÃO: APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 

contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Adriela Cristina Balotin 

Tonin, Anderson Rodigheri, Elisabete Dall'acqua Alban, Ademir Durante, Delcio 

Sandri, Jonas Sebben, Edgar Chimento. - EM DISCUSSÃO: Manifestaram-se os 

parlamentares: Anderson Rodigheri. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: EM 

DISCUSSÃO: Manifestaram-se os parlamentares: Ademir Durante, Sandri, Laércio 
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Zancan - Lalá, Anderson Rodigheri, Jonas Sebben, Adriela, Edgar Chimento. 

PRONUNCIAMENTOS REALIZADOS NA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 

DIA QUATRO DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. COMUNICAÇÕES: 

Manifestação do parlamentar Sandri. “Boa noite, senhor Presidente, demais 

vereadores, Vereadora Adriela, Vereadora Bete. Venho falar nesse espaço sobre 

umas visitas que fiz essa semana, quando estive junto com o assessor Renan em 

Porto Alegre, visitando o Gabinete do deputado Sérgio Turra, onde tratamos de 

alguns assuntos referentes a nossa região, a nossa cidade. Falamos a respeito de 

alguns apoios e algumas atenções especiais dos governos para com a estiagem 

que sofremos nesse verão. Apoios esses vindos do governo federal, estadual, 

municipal e onde a gente pode ajudar, pois, como bem sabe ou sabemos, a parte 

da agricultura esse ano passa por uma crise enorme com a falta de grãos. Todos 

falam que o preço está ajudando, mas infelizmente a colheita tá sendo bem 

diminuída comparando os outros anos. Também tivemos a oportunidade lá de 

assinar um requerimento sobre a ERS-324, um pedido de Vereadores de Marau, 

acho que vocês também devem ter participado, Casca, e na qual foi protocolado 

esse pedido junto ao DAER que vai ter algumas melhorias aí na ERS-324. 

Também, nessa mesma visita, tive a oportunidade de visitar a Farsul, onde falamos, 

até por meio de conhecimento e meio de dar alguma posição para os produtores 

rurais, devido também a estiagem, onde tratamos lá alguns propósitos sobre 

irrigação, que hoje aqui na nossa região, praticamente, não existe irrigação. Então 

a gente, talvez, aí mais pra frente, com ajuda da prefeitura, com ajuda de todos nós, 

não podemos desenvolver algo bem interessante nesse ponto, de usar as APP, de 

usar reservas de água pra nós poder suprir algumas necessidades. As 

renegociações de dívidas dos produtores rurais junto aos bancos, junto aonde foi 

adquirido esses empréstimos,  então a própria Farsul como sindicato, como os  

outros sindicatos também tem essa preocupação de trazer para o produtor esse 

intermediamento, essa válvula de escape aí pra poder renegociar. E também 

tratando já sobre o custeio das outras, das próximas culturas. Que existe uma ideia 

de incentivo muito grande, mas ao mesmo tempo, hoje nós dispomos de poucos 

recursos junto aos bancos e tal. Então era isso, só para esclarecer. E 

provavelmente a gente coloque alguma coisa aí à disposição da comunidade e dos 

produtores rurais nesse âmbito. Muito obrigado, senhor Presidente”. Fez uso da 

palavra o Líder do Governo vereador Chimento. Manifestação do Líder de 

Governo Vereador Edgar Chimento. “Senhor Presidente, senhores vereadores. 

Entrou oriundo do Executivo três projetos de lei. O primeiro deles de número 42 

que altera o inciso décimo primeiro e décimo segundo do artigo primeiro e parágrafo 

sétimo, e desculpa inciso 7º do artigo 4º, da lei 5.155 de 15 de maio de 2015, 

regulamentada pelo Decreto 5173 de 10 de dezembro de 2015, que institui o 

sistema de estacionamento rotativo em vias públicas do município de Marau e dá 

outras providências. Então, está justificado isso aqui. Feito uma avaliação pelo 

Conselho de Trânsito em conjunto com a Prefeitura Municipal e está se fazendo 
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algumas mudanças em algumas ruas aqui do município, para contemplar aquele 

projeto do ano passado que retirou algumas ruas do contrato original. Também 

temos o projeto de lei de número 43 que altera o dispositivo da Lei Nº 5.869 de 1º 

de dezembro de 2021, que autoriza o Poder Executivo a realizar a contratação 

temporária em caráter excepcional e dá outras providências. Então, está se   

aumentando aqui o número de cargas de motorista. Estava sendo previsto dois, e 

está se solicitando a contratação de mais três, totalizando cinco motoristas, 

principalmente aqui, para que se trabalhe no combate à dengue aqui no nosso 

município. Então por isso que está sendo colocado esse projeto dele aqui em 

regime de urgência, justamente para que se trabalhe junto com a dengue. Nós 

temos, também, o projeto de lei número 44 que autoriza o Poder Executivo a firmar 

termo de cooperação com Instituto Ayrton Senna. Então, fica o Poder Executivo 

autorizado a firmar termo de cooperação com o Instituto Ayrton, com sede em São 

Paulo, visando a implementação de políticas públicas que incluam ações de 

recuperação de aprendizagem e desenvolvimento socioemocional, conforme 

estabelecido no plano de trabalho. Eram esses três projetos, Presidente, senhores 

vereadores, e nós permanecemos à disposição para qualquer dúvida. Obrigado”. 

PAUTA: PROJETO DE LEI Nº 42/2022 - EXECUTIVO - Altera inciso XI e XII do 

Art. 1º e § 7° do Art. 4° da Lei 5155, de 15 de maio de 2015, regulamentada pelo 

Decreto nº 5173 de 10 de dezembro de 2015 que instituiu o sistema de 

estacionamento rotativo pago em vias públicas no Município de Marau e dá outras 

providências. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 

Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura. 

PROJETO DE LEI Nº 43/2022 - EXECUTIVO - Altera dispositivos da Lei nº 5.869, 

de 01 de dezembro de 2021, que autoriza ao Poder Executivo realizar contratação 

temporária, em caráter excepcional, e dá outras providências. Encaminhado para: 

Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de 

Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de Educação, 

Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 44/2022 - EXECUTIVO - Autoriza 

o Poder Executivo firmar Termo de Cooperação com o INSTITUTO AYRTON 

SENNA. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 

Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 

Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. REQUERIMENTO Nº 38/2022 

- VEREADORA BETE - Assunto: Solicita Envio de Ofício de Parabenização a Sra. 

Marlene Terezinha Ferlin pelo Prêmio LÍDIA SEGAT FUGA DE 

EMPREENDEDORISMO FEMININO, entregue pela ACIM-Associação, Comercial, 

Industrial, Serviços e Agropecuária de Marau. Encaminhado para: Secretaria. 

REQUERIMENTO Nº 39/2022 - VEREADORA BETE - Assunto: Solicita Envio de 

Ofício de Parabenização a Sra. Odila Josefina Chiodelli Sagin pelo Prêmio LÍDIA 

SEGAT FUGA DE EMPREENDEDORISMO FEMININO, entregue pela ACIM-

Associação, Comercial, Industrial, Serviços e Agropecuária de Marau. 

Encaminhado para: Secretaria. REQUERIMENTO Nº 40/2022 - VEREADOR 
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LAÉRCIO ZANCAN - LALÁ - Requer o envio de votos de louvor à professora e 

escritora marauense Roberta Bassani Federizzi pela aceitação do seu poema na 

Coletânea de Poetas Brasileiros/2022. Encaminhado para: Secretaria.  

REQUERIMENTO Nº 41/2022 - VEREADOR LAÉRCIO ZANCAN - LALÁ - Requer 

o envio de votos de louvor ao autor marauense Jhonatan Carraro pela publicação 

do livro “Poesia Para As Ágoras de Agora”, uma obra que aborda acontecimentos 

políticos e sociais relevantes, através de uma linguagem artística privilegiada da 

poesia. Encaminhado para: Secretaria. MOÇÃO Nº 6/2022 - VEREADOR 

LAÉRCIO ZANCAN - LALÁ - Moção de Aplauso ao Senado Federal após sanção 

da Lei 14.306/2022, que torna 21 de março o Dia Nacional da Síndrome de Down. 

Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania. 

MOÇÃO Nº 7/2022 - VEREADOR LAÉRCIO ZANCAN - LALÁ - Moção de Apoio à 

Aprovação do PL 1472/20, que cria a Conta de Estabilização dos Combustíveis, 

aprovado no Senado Federal. Encaminhado para: Comissão de Constituição, 

Justiça, Redação e Cidadania. PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 5/2022 - 

VEREADORA BETE - Assunto: Pedido de Informações sobre Caminhão da 

municipalidade. Encaminhado para: Secretaria. ORDEM DO DIA: Proposições em 

Discussão Geral e Votação em Turno Único. PROJETO DE LEI Nº 36/2022 - 

EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria, repassar recursos à 

Ajuda Patinhas Marau - APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. 

Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Anderson Rodigheri, Adriela Cristina 

Balotin Tonin, Delcio Sandri, Elisabete Dall'acqua Alban, Ademir Durante, Edgar 

Chimento, Jonas Sebben. PROJETO DE LEI Nº 37/2022 - EXECUTIVO - Altera 

dispositivos da Lei nº 5.863, de 10 de novembro de 2021, que autoriza ao Poder 

Executivo realizar contratação temporária, em caráter excepcional, e dá outras 

providências. - EM VOTAÇÃO: APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 

contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Adriela Cristina Balotin 

Tonin, Anderson Rodigheri, Elisabete Dall'acqua Alban, Ademir Durante, Delcio 

Sandri, Jonas Sebben, Edgar Chimento. Manifestou-se o Vereador Anderson 

Rodigheri. Manifestação do Vereador Anderson Rodigheri. “Senhor Presidente, 

colegas vereadores. Uma saudação especial ao presidente Everson Xavier do 

Simarau que está presente. Esse projeto visa acrescentar na lei aprovada lá em 

novembro de 2021 mais trinta cargos para atendente de creche, chegando no total 

da lei de 90 cargos para atendente de creche. Se realmente se as escolas de 

educação infantil precisam de mais de atendimentos, o município deve contratar. 

Só que essa lei de caráter, contratação de caráter excepcional, emergencial, 

temporário, ela é uma exceção à regra. A regra é admissão, a investidura no cargo 

público através de concurso público. 90 cargos excepcionais, nesta modalidade de 

contratação, percebe-se de que há uma demanda maior e que ela é rotineira, ela 

deixou de ser temporária, numa eventualidade de uma gestante de estar em 

licença, de um auxilio doença, ou de algum afastamento por interesse particular e 

aí sim se chama de contrato emergencial para suprir essa vaga. Quando essa vaga 
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se tornou permanente, acredito que já está no momento, não nesta área, mas 

passou a recém um projeto também para contratação de mais motoristas deve se 

fazer o concurso. Acredito até que a Administração municipal possa já estar 

pensando nisso. Claro que tem que haver um cuidado em virtude dos 120 

servidores públicos aposentados que foram exonerados, né, e que judicializaram 

essa questão para saber se podiam ou não podiam ser demitidos. Tem que haver 

um cuidado, não fazer concurso, também trazer pessoas concursadas, efetivar 

concursados e ali na frente o judiciário dizer que devem ser reintegrados aqueles 

servidores aposentados que foram, no nosso entender, indevidamente demitidos. 

Então, com esse devido cuidado, porque se voltarem aqueles e fazer novo 

concurso, vai acabar ficando pessoas demais e vai inchar a máquina pública, e isso 

ninguém quer, né. Porque é um recurso público que estará sendo mal investido. 

Então, se cuidado essa parte, mas se houver a necessidade de concurso público, 

também acredito que seja a medida mais aconselhável. Enquanto todas essas 

questões não clareiam, né, a bancada progressista é favorável a esse projeto de 

lei, porque não pode faltar professor na sala de aula e os atendentes vêm prestando 

um excelente serviço, um excelente auxilio nas escolas de educação infantil. 

Obrigado, senhor Presidente”. PROJETO DE LEI Nº 40/2022 - EXECUTIVO - Altera 

inciso I do Art. 3º da Lei 5899, de 09 de março de 2022 que dispõem sobre o auxílio 

saúde aos servidores públicos municipais ativos e agentes políticos, abre crédito 

especial e dá outras providências. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 

contrários. Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Elisabete 

Dall'acqua Alban, Laércio Zancan, Ademir Durante, Edgar Chimento, Delcio Sandri, 

Jonas Sebben, Anderson Rodigheri. PROJETO DE LEI Nº 41/2022 - EXECUTIVO 

- Autoriza o Poder Executivo a desafetar, afetar áreas a fim de destinar áreas para 

Programa Habitacional de Interesso Social. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 

votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Anderson Rodigheri, 

Elisabete Dall'acqua Alban, Delcio Sandri, Ademir Durante, Jonas Sebben, Adriela 

Cristina Balotin Tonin, Edgar Chimento. INDICAÇÃO Nº 3/2022 - VEREADOR 

DELCIO SANDRI - Sugere ao Poder Executivo Municipal a realização de asfalto 

na Rua Estilac Leal, Bairro Progresso. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 

contrários. Parlamentares favoráveis: Anderson Rodigheri, Elisabete Dall'acqua 

Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Laércio Zancan, Ademir Durante, Jonas 

Sebben, Delcio Sandri, Edgar Chimento. MOÇÃO Nº 5/2022 - VEREADORA 

ADRIELA TONIN - Moção de apoio. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 

contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Anderson Rodigheri, Adriela 

Cristina Balotin Tonin, Elisabete Dall'acqua Alban, Jonas Sebben, Edgar Chimento, 

Delcio Sandri, Ademir Durante. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 11/2022 

- VEREADOR DÉLCIO SANDRI - Pedido de providências – Solicita que o Poder 

Executivo Municipal, providencie melhorias nas estradas da Comunidade de Santa 

Bárbara. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares 

favoráveis: Laércio Zancan, Jonas Sebben, Elisabete Dall'acqua Alban, Anderson 



8 
 

Rodigheri, Delcio Sandri, Ademir Durante, Adriela Cristina Balotin Tonin, Edgar 

Chimento. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 12/2022 - VEREADORA 

BETE - Pedido de providências – Solicita que sejam realizadas melhorias urgentes 

na estrada secundária de Gramadinho que dá acesso à Linha 25. APROVADO por 

8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, 

Jonas Sebben, Elisabete Dall'acqua Alban, Anderson Rodigheri, Adriela Cristina 

Balotin Tonin, Delcio Sandri, Edgar Chimento, Ademir Durante. REQUERIMENTO 

DE PROVIDÊNCIAS Nº 13/2022 - VEREADOR ANDERSON RODIGHERI - 

Assunto: Pedido de Providências – Solicita a colocação de containers de lixo seco 

e orgânico no final da Rua Jorge Matheus Rigo, sentido norte. APROVADO por 8 

votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, 

Adriela Cristina Balotin Tonin, Jonas Sebben, Anderson Rodigheri, Elisabete 

Dall'acqua Alban, Edgar Chimento, Ademir Durante, Delcio Sandri. EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS: Manifestaram-se os parlamentares: Ademir Durante, Sandri, Laércio 

Zancan - Lalá, Anderson Rodigheri, Adriela e Edgar Chimento. Manifestação do 

Vereador Ademir Durante. “Senhor Presidente, nobres colegas vereadores, 

Vereadora Bete, Vereadora Adriela, membros da assistência, presidente do 

sindicato dos funcionários públicos e funcionários da Casa e os meios de 

comunicação que nos estão assistindo, o nosso boa noite. Ontem dia 3 de abril, na 

comunidade de São Caetano, teve o encerramento do campeonato colonial de 

futebol sete das equipes classificadas, aonde que a municipalidade organizou esse 

campeonato. E na oportunidade, eu estive presente naquela comunidade também 

e lá onde foi a disputa primeiro do terceiro e quarto lugar. Aonde que o terceiro lugar 

ficou com a Linha 25 e o quarto lugar com a comunidade de Sagrado Coração de 

Jesus. E a disputa pelo primeiro e segundo, a tradicional time lá de São Pedro do 

Jacuí com a nossa comunidade lá de Laranjeira, né, aonde que foi um belo jogo, 

né, e acabou vencendo a comunidade de São Pedro do Jacuí, pelo placar de 4 gol 

a 3, para a Comunidade de São Pedro Jacuí. Que é onde houve um pouco de 

discussão também. Eu sei que, com o campo molhado, não é fácil para os árbitros 

também definirem jogadas. E aí até houve um pouco de discussão por parte de 

jogadores e atletas entre essas duas equipes. Mas encerrou-se esse campeonato, 

podemos dizer, com chave de ouro. E teve o melhor goleiro, melhor goleador desse 

campeonato. E na próxima sessão estarei levando umas moções de parabenização 

a essas equipes que participaram também desse campeonato. E essas que se 

classificaram primeiro e segundo, terceiro e quarto lugar, né. E assim veio uma boa 

chuva até essa noite que passou, né, choveu bastante, choveu mais de 100 

milímetros. Aonde que deu uma esperança, a volta às águas, aos agricultores, aos 

agricultores também que lidam com leite, né a dificuldade que tinha de plantio de 

pasto para o inverno.  E está normalizando até a situação nessa oportunidade né. 

Seria isso, senhor Presidente e nobres colegas. Obrigado”. Manifestação do 

Vereador Délcio Sandri. “Senhor Presidente, vereadores. Quero fazer uma 

saudação especial aqui ao presidente Xavier, um peleador aí em defesa dos 
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servidores. Que me chama atenção, Xavier, a sua presença aqui, até porque eu vi 

uma reportagem essa semana, ou semana passada sua, que o senhor reclama de 

falta de diálogo com a prefeitura. Justo um slogan da administração que é diálogo 

e profissionalismo. Então, alguma coisa está errada aí, nós temos que rever isso e 

temos que pelear ainda mais em defesa dos servidores, Xavier. Te dizer que tua 

presença aqui nos deixa até envergonhados, de certa forma, porque aqui nesse 

Plenário foi aprovado um projeto que o qual deixou os funcionários públicos, os 

Servidores em total descaso. Fica o relato. Conte conosco. Gostaria de falar sobre 

algumas visitas, novamente, algumas postagens, algumas estradas que estão com 

difícil acesso. Até parece que eu venho falar sempre a mesma coisa. Mas o 

Vereador Chimento até comentou esses dias que as estradas estão boas e tal. Eu 

até comentei com ele que eu acho que a gente não anda pelas mesmas estradas. 

As pessoas do interior, o produtor rural vem até nós falar. Eu não sei se pra situação 

não fala, mas pra nós eles falam. E muitas vezes, a solução disso ou o modo de 

explanar ou demonstrar o problema é utilizando a rede social, porque a gente vem 

aqui e fala ou vem aqui e faz uma indicação ou vem aqui e faz alguma coisa e não 

é resolvido. Falo, também, de uma visita, hoje, à comunidade de Veado Pardo, 

onde a comunidade inteira se mobilizou em virtude de uma ponte que foi feito umas 

fotos, que foi resolvido superficialmente e que hoje está lá comprometida. E, ao 

lado da ponte, foi feita um passo para passar com as máquinas ou caminhões. E 

tivemos lá, levantando com a própria comunidade, com os próprios produtores e é 

inviável aquilo que foi feito. Foi algo muito provisório e que não resolve o problema. 

Também conversamos com os produtores, com caminhoneiros que fazem coleta 

de leite, coleta de ração, pessoal do transporte escolar. Eu quero lhes dizer, 

vereadores, todos, se continuar chovendo provavelmente vai parar o transporte 

escolar, porque os ônibus não chegam até o colégio. Isso aqui não é história. Eu 

não tô fazendo política, não tô fazendo nada. Eu tô só mostrando. Até vou fazer 

uma observação, eu já ouvi pessoas ligadas à administração, pessoas ligadas ao 

próprio prefeito, até os próprios vocês vereadores. Mas Sandri, tu só fala de coisa 

ruim na Câmara, tu só fala de coisa ruim na rede social. E a minha resposta foi 

essa, se as redes sociais e se a prefeitura só fala de coisa boa, o canal é o mesmo, 

alguém vai ter que mostrar o que não é feito. Por que que a prefeitura não mostra 

as obras que não são feitas ou que não são executadas?  A exemplo dessa 

indicação.  Lá na Rua Estilac Leal, onde um comerciante ele não consegue ter 

acesso. Na rua tem calçamento até ali, dali para frente à rua não tem. As pessoas 

que vão lá se alimentar ou que vão lá buscar lanche não conseguem sair de lá, 

tchê. Aí eu vejo, Jonas, o seu relatório aqui, dizendo que a rua já tá asfaltada e vai 

receber programação pela secretaria, está na secretaria. Mas eu vejo nas redes 

sociais o proprietário há tempo, há muito tempo falando a mesma coisa, tchê. Até 

falando sobre o prefeito que não tem palavra, mas eu venho a entender ele e achar 

que é isso mesmo. Se é feito muitas obras, porque não fazer essa obra? E eu volto 

a falar demais coisas que essa semana eu vou trazer a limpo também. Esgoto a 
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céu aberto na Santa Rita e no Bairro Casulo. Esta semana eu vou lá, vou fazer 

visitar, porque as pessoas me chamam. Se elas não chamam vocês, alguma coisa, 

ou tu não tem contato ou alguma coisa tá errada. Eu estou fazendo meu papel. E 

eu vou dizer uma coisa: eu ainda quero ser vereador de situação para mostrar como 

que se trabalha e para mostrar como que se cobra de um prefeito e de uma 

administração. Obrigado senhor Presidente”. Manifestação do Vereador Laércio 

Zancan- Lalá. “Boa noite, senhor Presidente, nobres. Saudação especial aqui ao 

Everson Xavier, Presidente do Simarau. Senhor presidente, apresentei duas 

moções para a sessão de hoje que, provavelmente, serão votadas na próxima 

semana, gostaria de um pouco sobre elas. A primeira moção 6, é uma Moção de 

aplauso, então, ao Senado Federal após a sanção da Lei 14.306 que torna 21 de 

março, dia nacional da síndrome de Down, especialmente ao autor da matéria, o 

ex-Senador Lindbergh Farias. A lei 14.306 de 2022 que instituiu 21 de Março como 

Dia Nacional da Síndrome de Down finalmente foi sancionada. A data é marcada 

pela conscientização global para celebrar a vida das pessoas com a síndrome e 

para garantir que elas tenham as mesmas liberdades e oportunidades que todas as 

pessoas. A lei estabelece que os órgãos públicos responsáveis pela coordenação 

e implementação de políticas públicas voltadas a pessoas com Down ficam 

incumbidos de promover e divulgar eventos que valorizem a pessoa com essa 

síndrome na sociedade. Uma importante iniciativa à sensibilização, à 

conscientização da sociedade sobre todos os aspectos que envolvem a pessoa 

com síndrome de Down, já consagrado na agenda da ONU e em 2022 fazendo 

parte do calendário Oficial Brasileiro. Outra moção que apresentei, a moção número 

7, então, é de apoio à aprovação do PL 1.472 que cria conta de estabilização dos 

combustíveis. Já foi aprovado lá no Senado, agora passa para a Câmara dos 

Deputados. Acredito ser importante o apoio também desta Câmara de Vereadores 

nessa moção. Após ter essa análise adiada por três vezes, o Senado aprovou o PL 

1.472 que cria conta de estabilização dos combustíveis. O projeto cria um sistema 

de preços que limitará a variação e cria uma conta federal para financiar essa 

ferramenta. Um benefício importante acrescido ao texto foi auxílio gasolina em 

semelhança ao vale gás, incorporado, então, nesse projeto. Durante a votação do 

texto, os senadores afirmaram que o sistema proposto é a solução possível, entre 

aspas, neste momento para a crise do petróleo. Mas defenderam que o Brasil 

busque a autossuficiência na produção de combustíveis para não depender das 

importações. O pagamento do novo auxilio alcança taxistas, motoristas de 

aplicativos, e motociclistas e, de acordo, com o texto, ficará instituído o auxílio 

emergencial destinado a atenuar os impactos extraordinários sobre os preços finais 

ao consumidor da gasolina. No texto novo, os senadores aprovam, ainda, que o 

excesso de arrecadação relativo à previsão da lei orçamentária anual, dos 

dividendos da Petrobras pagos à União serão destinados como fonte de receita 

para o fundo. Segundo o relatório, também, abasteceriam a conta dos royalties e 

as participações especiais nos setores de petróleo e gás. Por esses motivos, 
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solicito aos nobres colegas vereadores a aprovação da presente moção, 

manifestando o apoio da Câmara de Vereadores de Marau nesta matéria de suma 

importância para a população brasileira. Era isso, senhor Presidente. Muito 

obrigado”. Manifestação do Vereador Anderson Rodigheri. “Senhor Presidente, 

colegas vereadores.  Estou no meu quinto mandato de vereador.  Desses, quatro 

na condição de oposição e um na condição de situação. Então, nesse período todo 

eu pude testemunhar muitos problemas e todas as administrações passam por 

problemas. Aliás, além de planejar, de gerir o recurso público do orçamento 

Municipal, de executar obras que venham ao encontro, que vem beneficiar, que 

vem dar qualidade de vida ao cidadão, um dos objetivos da administração municipal 

é resolver problemas. Só que esses problemas, quando surgem, e eles surgem, 

eles têm que ser colocados em cima da mesa, eles têm que ser transparentes. Um 

prefeito, um administrador, um secretário municipal que pega o problema e tenta 

esconder embaixo do tapete não vai resolver. Primeiro é admitir que há um erro, 

admitir que tem que haver uma solução, que tem que se buscar essa solução, 

admitir que há o problema, e daí buscar a solução, deixando ele em cima da mesa. 

E o que eu vi hoje à tarde, na companhia do vereador Délcio Sandri, e de 

aproximadamente trinta produtores rurais dos Distrito de Veado Pardo, nós temos 

as fotografias, os vídeos, todos em cima da ponte. O que eu vi lá é um grande 

problema, que está sendo escondido e isso não pode acontecer. E daí nós vamos 

mostrar que ele existe e que ele deve ser resolvido. Porque a forma como está lá é 

perigoso, mas máquinas não passam. Tem sim uma placa dizendo atenção ponte 

temporariamente interditada, proibida a passagem de veículos pesados. Que forma 

resolveram isso? Fazendo um passo, mas que não passa. Isso aqui é uma 

vergonha, Vereadora Bete. É uma vergonha. Tem que se resolver de forma 

provisória, até que não se saia a licitação para uma ponte de concreto armado. E 

esperamos que não se anuncie igual ao Viaduto de Laranjeira, de quando 

anunciaram a obra, até que ela foi entregue, passou mais de 2 anos. Isso é uma 

obra de fácil execução. Mas enquanto não sai a licitação, não se tem a empresa 

para se fazer, tem que se colocar vigas resistentes, permitir a passagem de 

máquinas e caminhões pesados. Enquanto isso, se ajeita o passo, mas que dê para 

passar.  Para que quando for executar a obra, as máquinas e outros veículos 

possam ser transferidos para este problema local. Então é fácil de se resolver. Mas 

tem que se reconhecer de que há o problema. Nós estivemos lá no local, para fazer 

essa visita, a convite de inúmeros produtores. Mas nos provocaram: vamos até o 

Carrascal, vereadores. Eu quero que vocês façam o caminho entre o Carrascal e o 

Tope. Sorte que nós estávamos com a camionete 4x4 do Vereador Délcio. Eu não 

aconselho nenhum dos senhores fazerem esse trajeto de carro. Não vão fazer.  Não 

vão passar, porque está lastimável. Nós encontramos o secretário na estrada. 

Gentilmente, ele parou, abriu o vidro e disse, tamos aqui trabalhando.  Mas logo 

fechou o vidro e saiu, porque na frente dele tinha um caminhão. E se ele se perde 

do caminhão, quem que ia puxar ele? Porque logo ali na frente ia se atolar com o 
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carro do município. É um absurdo e nós devemos sim nos colocarmos no lugar das 

pessoas que passam por aí. Nós temos que colocar nos lugares dos 

transportadores escolares que estão receosos, estão com medo porque ficam 

dançando com o veículo com crianças pequenas dentro de Kombi, de micro-ônibus. 

Isso é perigoso. A ansiedade. E o gasto para uma manutenção. E nos foi relatado 

problemas mecânicos que isso causa. Nós temos que nos colocar no lugar dos 

motoristas que fazem o transporte do leite, que fazem o escoamento da produção, 

que tem que chamar a todo o momento trator do município, trator de agricultores 

pra auxiliar para tirar do atolador. Nós temos que nos colocar na posição e no lugar 

dessas pessoas. Nós temos que nos colocar no lugar dos moradores. E se alguém 

fica doente à noite e precisa pegar um veículo e ir rápido até o hospital? Não vai 

chegar. Vai ter que ir de trator. Então, essa questão, eu, até muitas vezes, não me 

envolvo. Nós somos vereadores atuantes na área é da Agricultura. Mas eu não 

imaginava que eu ver isso que eu vi hoje. Ah, choveu. Aí é colocar desculpa 

embaixo do tapete. Choveu. Faz um ano que não chove dessa forma. Algumas 

pancadas isoladas, que não mexiam o barro. Dava tempo para ter feito uma 

estrutura diferente nas entradas pra quando chegasse a chuva de verdade, que 

nem foi essa semana, não acontece isso. Aí entra outra função, outro objetivo da 

administração municipal que é planejamento. E faltou planejamento na Secretaria 

da Agricultura e nós esperamos que essas questões da ponte de Veado Pardo e 

das estradas do interior dessa região que eu vi ao menos, que sejam resolvidos. 

Obrigado, senhor Presidente”. Manifestação da Vereadora Adriela. “Senhor 

Presidentes, colegas Vereadores, Vereadora Bete, Xavier que se encontra aqui, 

funcionários desta Casa, recebam nosso boa noite. Aconteceu nesta semana, 

então, o lançamento do Programa de Recuperação Continuada e Desenvolvimento 

de Competências Socioemocionais para os Alunos da Rede Municipal. Iniciativa, 

então, em parceria com o Instituto Ayrton Senna que já está capacitando 

professores para trabalhar. Porque sabemos que, devido ao grande impacto da 

pandemia na educação, e também para buscar entender essas necessidades 

emocionais, estiveram reunidos, então, no dia 30 de março, o prefeito, a secretária 

de educação, e representantes do instituto Ayrton Senna, representantes também 

da empresa BRF que fazem parte e estão preocupados da questão da educação. 

Na oportunidade foram definidas as diretrizes e avaliados os métodos de 

recuperação para implantação do programa de recuperação continuada e 

desenvolvimento de competências socioemocionais para alunos do ensino 

fundamental. Já no dia 31 de março, teve início a capacitação dos professore dos 

anos iniciais e finais na Casa da Cultura. Logo após a capacitação e introdução aos 

materiais e metodologia, teve início, então, terá início o programa do Instituto Ayrton 

Senna em várias escolas. E é um olhar sobre o aprendizado e o futuro da nossa 

educação. Na questão da recuperação e do trabalho com os professores, alunos, 

Secretaria da Educação. E também no primeiro dia primeiro de abril aconteceu mais 

uma edição do Emprega Marau, o qual, além de oferecer mais de 300 vagas de 
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emprego, ainda foi assinado um termo de acordo, de cooperação entre a prefeitura 

e a empresa Metasa, que passa a trabalhar em regime de colaboração com a 

prefeitura para identificar, localizar e cadastrar pessoas com deficiência para 

ocupação de postos de trabalho na empresa Metasa. A iniciativa, então, trará 

grandes oportunidades, com certeza, para estes profissionais que buscam um 

campo de trabalho e também para a empresa que contará com esses 

colaboradores. Certamente é uma forma de pensar o Marau do futuro, porque eu 

acredito que não podemos pensar no Marau apenas hoje, mas sim naquela cidade 

que queremos deixar posteriormente para quem vier depois de nós.  E também deu 

início às obras de revitalização da entrada sul. Aqui o Vereador Sandri colocou que 

não chega até nós algumas demandas, mas eu como moradora da Avenida João 

Posser, chegou também até mim vários elogios da revitalização que teve lá na 

Avenida João Posser, porque lá era um lugar que tem grande tramitação de pessoa 

e era muito escuro com a iluminação que estava. Hoje, já existe uma melhor 

segurança, com a questão da iluminação e assim também vai acontecer lá na 

entrada sul. Então, vai ter um trecho remodelado que vai encontrar esta nova fase 

aí que está sendo feita da avenida, a partir do cruzamento com a Rua Alberto 

Borella, esquina das Lojas Taqui, indo até o trevo sul, do hotel Conforto. Todo esse 

trecho passará, também, por melhorias como passeios novos e remodelados nos 

dois lados, recapeamento de toda a pista asfáltica, renovação e modernização da 

iluminação, compactação da rede elétrica, cabos de telefonia subterrâneos, 

renovação e arborização dos canteiros. A gente sabe que aquela área é uma área 

muito utilizada, além de ser a entrada ou a saída do nosso município, né, também 

é muito utilizada para caminhadas. Acredito que temos que pensar sim naquilo que 

tem que ser feito, mas também temos que ver que a nossa cidade serve de exemplo 

pra muitos outros municípios do nosso Rio Grande do Sul, muitos municípios vêm 

até Marau para tirar exemplo de projetos que aqui são feitos. E este é o meu desejo 

para minha cidade que eu tanto amo, é que continue progredindo e que gente junto 

vá resolvendo os problemas que a gente sabe que sempre vão surgir. Estamos aí 

para isso, para ouvir, para trabalhar e para fazer melhor. Mas com a consciência 

tranquila de que muito também tá sendo feito. Era isso. O meu boa noite e uma 

excelente semana a todos”. Manifestação do Vereador Edgar Chimento. 

“Senhor Presidente, senhores Vereadores. Quero cumprimentar aqui o Xavier, 

presidente do sindicato que se faz presente aqui também na data de hoje. Muito 

tem se trabalhado aqui no nosso município, Presidente. E nós vamos continuar 

trabalhando, demonstrando obras e serviços para a comunidade e o bem-estar da 

população em geral. Alguns projetos nós votamos hoje na área habitacional que 

muito foi feito na área habitacional, Vaguinho, e nós vamos continuar fazendo. 

Estamos trabalhando sim, Sandri e Anderson, no projeto da ponte e queremos fazer 

um projeto que seja um projeto que não tenha problema futuro posterior. Então, vai 

demorar um pouquinho o projeto. Não adianta dizer ah, pega faz o projeto, faz de 

qualquer jeito. Nós vamos demorar para fazer o projeto, vai ser uma pista de duas 
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vias lá, vai ficar bom para a comunidade.  Pedimos calma aos moradores, mas pode 

ter certeza que vai demorar um pouquinho para ser feito. Também quero dizer que 

a equipe está trabalhando e, claro, em virtude dessas chuvas aí, aconteceu alguns 

probleminhas nas estradas. E não falei nenhuma vez que as estradas estão cem 

por cento, como tu afirmasse e disseste que as estradas estavam cem por cento, 

eu não disse isso, tá. Então, reveja o que tu disse. E que a turma tá trabalhando 

para procurar deixar em dia aquelas estradas que Anderson foi para lá no Carrascal 

e tudo mais. Então era isso, presidente. Era isso, senhores Vereadores. Meu muito 

obrigado”. Conforme as normas regimentais, o senhor Presidente João Vagner Da 

Rosa Daré declarou encerrados os trabalhos da SESSÃO ORDINÁRIA, dos quais 

foram lavrados os presentes ANAIS, que após lidos, serão assinados. 
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